



Quedan pocas semanas para postular a los Congresos de la Ciencia y la Tecnología 2017

Quedan muy pocos días para poder postular a los Congresos Provinciales y Regionales Escolares de la Ciencia y la Tecnología, que se desarrollarán en las diversas comunas de la región y pretenden reunir a más de 100 estudiantes y 50 docentes de la zona, en torno a las investigaciones científicas que realizan los establecimientos educacionales.

Las jornadas provinciales se realizarán en la última semana de septiembre, específicamente el Congreso de Limarí se desarrollará

en la comuna de Monte Patria el 25 de septiembre, la instancia de Choapa se efectuará en Salamanca el día 27 y finalmente el Congreso Provincial de Elqui se ejecutará en Vicuña el próximo 29 de septiembre.

En tanto durante los días 19 y 20 de octubre, se efectuará el XV Congreso Regional Escolar de la Ciencia y la Tecnología, en las comunas de La Serena y Coquimbo, en donde los principales trabajos científicos desarrollados en la zona, se mostrarán para toda la comunidad local.





Docentes de la región se capacitan en Metodologías para la Investigación Escolar

Cerca de 40 docentes de diversas comunas de la región, están participando de los talleres en Metodologías de Investigación Escolar, que el PAR Explora de CONICYT Coquimbo ha organizado durante este semestre, con el importante apoyo del Museo del Limarí.



Presentan en la región proyecto que busca dar a conocer de forma interactiva el mar del país

Con una muestra a la comunidad escolar se lanzó el Proyecto ChileMío, iniciativa que busca dar a conocer de forma interactiva el mar del país, por medio del uso de la tecnología a través de aplicaciones de celular, un sitio web y una maleta itinerante.



Atención científic@s: Aún estás a tiempo de postular a "1000 Científicos 1000 aulas"

En la región, la actividad se ejecutará durante los días hábiles del mes de octubre, e invita a tender un puente entre el mundo escolar y la comunidad científica para que niñas, niños, jóvenes y docentes puedan conocer de primera fuente el trabajo científico que se realiza en Chile.



Mira la edición de agosto de la Revista El Explorador

Entérese de las diversas informaciones de carácter científico que están ocurriendo en la región, gracias a la Revista El Explorador.

